

El Derecho a la Información Podría Significar un Paso Hacia la Dictadura

Se Oponen la Cámara Editorial a Cualquier Medida que Limite la Libertad de Expresión

Por Alberto Barrios

La Ley del Derecho a la Información es un arma de dos filos que podría ser manipulada por gobiernos posteriores y podría significar el primer paso hacia la dictadura, afirmó Angel González Avelar, presidente de la Cámara Nacional de la Industria Editorial y agregó que aunque confían en las buenas intenciones del actual régimen al promulgarla, se oponen rotundamente a cualquier medida que limite la libertad de expresión.

González Avelar puntualizó que, "estamos seguros de que el gobierno tiene buenas intenciones, pero debemos considerar que la Ley podría ser manipulada por otros regímenes, tal y como ocurre en las dictaduras, algo que nadie desea. Estamos pendientes de todo lo relativo a esta Ley y aunque no se conoce a fondo, nosotros nos manifestamos contra cualquier intento para controlar a los medios de comunicación."

El líder de los industriales editoriales se preguntó a sí mismo: ¿en

que momento el individuo pierde el derecho humano a expresarse cuando tiene que incorporarse a las medidas adoptadas por la sociedad?

Por otra parte, añadió que se intenta llegar a un acuerdo con el gobierno de Santo Domingo para frenar la piratería editorial, ya que en ese país se adueñan de títulos de libros mexicanos y llegan a imprimir hasta 2 mil ejemplares, violando de esta forma la Ley de Derecho del Autor y afectando los intereses de 10 empresas mexicanas. Señaló que el pasado 4 de diciembre se reunieron con funcionarios gubernamentales de Santo Domingo, por lo se espera un pronto arreglo.

Asimismo, González Avelar consideró que en nuestro país el índice de lectores, principalmente de libros, es muy bajo. Como muestra, dijo, existen solamente 259 librerías para 73 millones de habitantes. Añadió que conjuntamente con las autoridades de la Secretaría de Educación Pública, se planea instalar durante lo que resta del sexenio 2 mil librerías en la República.